

Nicolas Maduro indique qu'Hugo Chávez a fait entrer le peuple à Miraflores



Caracas, 3 février (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a relevé qu'avec le leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, le peuple est entré pour la première fois au Palais présidentiel de Miraflores pour commencer à écrire l'histoire dont ont rêvée ses hommes illustres.

Au cours d'une cérémonie à l'occasion du 18e anniversaire de l'investiture d'Hugo Chávez, Nicolás Maduro a signalé que les humbles sont arrivés au pouvoir quand Hugo Chávez a remporté sa première victoire aux élections en 1998 et que maintenant le meilleur hommage que l'on puisse lui rendre est celui de perfectionner son projet.

Depuis le siège du gouvernement, le chef d'état vénézuélien a réaffirmé sa loyauté au legs du guide révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120513-nicolas-maduro-indique-quhugo-chavez-a-fait-entrer-le-peuple-a-miraflores>



Radio Habana Cuba